
本报8月25日讯 今日下午，福彩双色
球2011096期大奖得主衡阳刘先生（化名）
前来领奖。

刘先生说，他一直觉得自己迟早会中
奖的，所以他喜欢守号。每次都买几十元，
期间也中过不少小奖， 目前福彩正在搞
“福彩相伴·清凉一夏”的抽奖活动，他也
想参加试试运气，因此，他一般会在守号
的基础上多买几注机选，这次中奖号码就
是机选的。

由于常买彩票，也没及时去查看是否
中奖。 今天上午上班前刘先生才上网核
对，发现自己中了大奖，就马上包了一台
车从衡阳赶到长沙兑奖。现在妻子还不知
道他中奖了，他想领奖回家后再给她一个
惊喜。对于奖金的使用，刘先生表示会留
一部分作为自己小孩的教育经费，其余的
会考虑投资，以后也会一如既往支持福彩
事业。

■通讯员 周丹 记者 侯小娟

相关链接

近日， 株洲警方成功抓获潜逃8年之
久的丁加祥、王海军。至此，轰动一时的
“株洲梅花鹿合同诈骗案” 涉案成员悉数
归案。8月25日上午，株洲警方向媒体详细
通报了案情。

密集广告吸引农户目光
2002年4月， 一家以养殖梅花鹿为主

业的公司在株洲市河西长江北路挂牌开
业。公司由徐佩安、戴泽培两人合股开设，
两人并不熟悉梅花鹿养殖技术，系转让其
他公司手续， 组建株洲东方技术有限公
司，承包石峰公园的养鹿基地。

不久，株洲东方公司的广告集中亮相
各大媒体，吸引了众多农户的目光，前来
签订联营养殖合同的人络绎不绝。

警方称， 东方公司与养殖户签订了
《联营养殖梅花鹿合同》和《梅花鹿联营养
殖保险金》，合同约定：东方公司为养殖户
提供种鹿，其中母种鹿16800元/头，公种
鹿22800元/头， 收取1%—10%不等的保
险金； 承诺以280元/公斤、10800元/公斤

的价格分别回收仔鹿和鹿茸，两年可回收
投资。然而，实际上，东方公司购进的种鹿
每头只有3000多元。

案发前已三换法人代表
因回收快、利润可观，养殖梅花鹿一

度成为热门话题。东方公司在两年多时间
内， 以均价16557元/头共卖出种鹿1370
头，合同总金额为2268万余元。

事实上，在公司成立到2004年案发，
东方公司已三次暗换法人代表。2002年
7月，徐、戴二人请来石峰公园鹿场割草
喂鹿的工人黄国勋出任法人代表。此后
不久， 因公司一直未取得梅花鹿养殖
资格，戴泽培将自己25%的股份转让给丁
加祥。

2002年10月，东方公司请徐海军出任
法人，徐出资1万元，占公司10％股份。

2003年4月， 徐海军等人将公司整体
转让给王海军。在王的授意下，其姨夫任
怀德揽下公司全部债权、债务。

2003年6月， 任怀德出任东方公司法

人代表，实际上，此时王一人占公司全部
股份。

警方：小心这种非法集资
“我接手公司3个多月， 资金链快断

了，估计难以维持公司运转了。”王在接受
警方讯问时说，回收仔鹿和鹿茸需要大量
的资金，当时公司已没有很多钱，脆弱的
资金链一断，公司没多久便关了门。

事后， 王携50多万元离开了公司，躲
到湘潭儿子家。日前，株洲警方一举将王、
丁二人抓获。

“这种养殖方式类似于非法集资。”株
洲市公安局经侦支队教导员詹春华说，
东方公司采取这种低价购进种鹿， 高价
销售给养殖户，高价回收仔鹿和鹿茸，而
公司并无增值的附属产品， 只能靠无限
制地发展养殖户， 收取巨额种鹿款作为
公司的营利点的经营模式，已经违背了市
场价格规律。

■记者 李永亮
实习生 王熙文 通讯员 张谊

《“我拉客不对，但他们‘钓鱼执法’”》后续
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�肺反复发病，是病理在作怪
家住市区 58岁的贺才任先生，常常笑称

自己是“肺病全书”！ 原来，他有二十几年的老
慢支、 哮喘， 时间一长拖出肺气肿、 肺心病
……这些年为了治病，抗生素、激素、吸氧都
成家常便饭， 可这病还是一年比一年重，胸
闷、胸胀、睡不好，咳嗽、呼吸困难几乎一年四
季没断过，最怕的是季节变化，骤冷骤热……

协和病理学专家马钰铭教授指出：“老
慢支、哮喘、肺气肿、肺大泡、慢阻肺、陈旧性
结核、间质性肺炎、肺心病等老肺病，是经过
多年反复感染，反复刺激，慢慢造成肺部组
织不同程度的损伤，这个发病过程，医学上叫
病理改变，由于病变程度的不同，它们表现出
来的病症不同，如前期主要以咳喘为主，后期
会突出表现为气短、呼吸性障碍、全身乏力，
有的伴有不同程度咳痰。 ”

深入病理治肺病，才可以断根
北京协和病理学专家马钰铭教授发表

论文郑重强调：“慢性肺病治疗只是采用抗
炎、扩张支气管、解痉挛等临床常用手段，这
样会让病人在康复期，等待的仅是病情加重，
呼吸衰竭； 实际上经过这几年对大量的病人
治疗发现，通过有效的改善病理，把纤维化的
组织吸收代谢，让大量新的肺泡、肺间质长出
来，大都能达到最终康复的目的。当然对于具
体的治疗没有说的这么简单， 因为尽管都是
肺病，但往往很多病人的病理比较复杂，必需
具体明确诊断， 才能做出针对该病人综合的
治疗办法”。

逆转纤维化，让肺可自由呼吸
2008年 5月，贺才任接受抗纤维化治疗

后， 一个月痰就可以顺利咳出， 呼吸也顺畅
了；三个月后，胸痛、闷胀、厌食、失眠的症状
都消失；半年后就能顺利上下楼呼吸顺畅，胸
部原先因肺气肿鼓胀的地方也平复了。 如今

三年过去了，贺先生早就停用了激素和氧气，
再没有住过院，经医院 CT 检查：肺部纤维化
阴影消失，肺功能恢复正常。
著名病理学专家为肺病患者现场支招

8 月 30 日特邀北京协和病理学专家马
钰铭教授，在长沙举办“深入病理，理清肺病
根源”的报告会，针对病理，为患者全面系统
的讲解各类肺病， 会后特邀请马教授将坐诊
3天， 为每位患者一对一详细指导。 肺病患
者请准备好近期 CT、X病理片、 肺功能等检
查和病历到诊。
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特邀专家简介：
马钰铭教授： 中华医学会病理学理事、

天津医科大学教授、临床部主任、北京协和抗
纤维化新成果临床研究专家， 从医 40 余年
来，一直从事病理生理学与中医中药学研究，
临床运用中西医结合方法， 完成十几项科研
成果，其中五项获国家发明专利。多次参加国
际性学术交流活动，享有很高声誉。 对哮喘、
老慢支、肺气肿、肺心病、慢阻肺、间质性肺炎
以及心脑疾病所致的器官纤维化防治有独到
见解。

老慢支、支扩、肺气肿、慢阻肺、肺心病患者症状越来越重、呼吸困难怎么办？

多年肺病 深入病理可断根
北京协和病理学专家马钰铭教授 8月 30 日应邀来长沙为您解疑

“骗子公司”请割草工人当老板
大登广告高价回收仔鹿和鹿茸 株洲梅花鹿合同诈骗案涉案成员悉数归案

8月2日，有人从株洲坐罗春晖的车
子到湘乡。车到目的地刚停稳，湘乡市
客运处的工作人员就围了上来， 称罗
“非法营运”。事后，多名被罚的司机称，
约他们到湘乡的是同一个电话号码（详
见本报8月5日A05版报道）。

面对外界“钓鱼执法”的质疑，经湘
乡市打非领导小组调查，不存在“钓鱼
执法”。今后，针对同一人多次举报，打
非执法工作要更加谨慎，并应对相关情
况认真核实。

“车主承认非法营运”
湘乡市客运处介绍，8月2日下午，

他们接到举报电话称，“有辆银灰色面
包车从株洲非法送客到湘乡”， 随后发
现该车进入湘乡市区，执法人员依法查
扣，但司机罗春晖拒不配合。

“据当事乘客交待，之前，罗在网上
发了大量非法招租的帖子。 这趟车450
元包来回， 途中支付了150元油费。”客
运处工作人员介绍， 到了客运处后，罗
春晖借口上厕所溜走。 直至8月4日，罗
春晖才来接受调查，接收了车辆登记保
存通知书， 并承认了非法营运的事实，
“有询问视听资料可以作证。”

“对同一人多次举报会更谨慎”
为何多名车主均被同一号码约车？

经调查，确有两人多次举报，而且领了
举报奖，有“举报专业户”之嫌。

2005年以来，湘乡市政府对举报非

法营运行为的给予奖励，每次500元。
湘乡打非领导小组部门负责人王

清根表示，今后，针对同一人多次举报
非法营运的， 会以更谨慎的态度来核
实，保证执法工作公开、公平、公正。

王清根介绍，查处罗春晖非法营运
一事，根据他们的调查，不存在“钓鱼执
法”。当事人罗春晖提供虚假信息，误导
视听，如罗在网上提到的“客运处非税
发票造假”的问题，经媒体向湘乡财政
局核实，属于合法票据，客运处没有任
何违反财经纪律的行为。

“客运处不可能提供下岗证”
此前，有报道称，“湘乡客运处执法

队长说，可主动提供下岗证、低保证，为
车主减轻处罚”。对此，客运处称“与事
实不符”。

“如果被处罚人确实家庭困难，能
提供下岗、低保等证明的，向上级呈报
后，可酌情从轻处罚。当时，我们执法队
长是拿出以前处理过的非法营运车主
的证明复印件向罗春晖解释，而并不是
说客运处可以提供这类证明。”

湘乡市委宣传部介绍，这次事情发
生后， 湘乡市市长胡海军当即批示，要
求有关部门一查到底， 还社会一个真
相。胡海军明确表态，一方面坚决打击
非法营运绝不手软；另一方面要不断规
范行政执法，进一步完善客运打非治违
工作。

■记者 刘晓波

湘乡市打击非法营运领导小组回应质疑：
“没‘钓鱼执法’，有同一人多次举报”

今年46岁的陈文华是湘乡市湘运出租汽车公司的一名白班司机，开了4年的士。
他说，尽管湘乡打击非法营运的力度很大，但黑车还是很猖獗。

湘乡市交通局运输股股长冯学杰介绍，从湘乡到湘潭、株洲、长沙等地，也有“黑
车”线路。而在他的手机里，至今还保留着几天前“黑车”群发的一条揽客短信。“当
时，我正在开打击非法营运的工作会议。”

湘乡市打击非法营运、整顿规范客运市场领导小组副组长熊立姿说，这样的“黑
车”短信，市委书记及其他领导也曾收到过。由于不堪非法营运的冲击，湘乡曾发生
过班线车、出租车上访、罢运等事件。对于打击非法营运的必要性，熊立姿用了10个
字总结，“上级有指示，现实有需要”。他说，如果任由非法营运泛滥，整个湘乡客运市
场将全部乱套。他们将会继续加大“打非”力度，确保全市客运市场规范有序。

“黑车”短信曾发到市委书记手机上

因涉嫌诈骗，丁加祥、王海军潜逃多年，但
终究逃不脱法律的制裁。 飞天 摄

衡阳彩民机选中得500万，包车领奖


